

Expressions des enfants suite à leur participation à Phila-Sens 2019



Panneau d'exposition de l'école de Gron

André

Ça m'a beaucoup plu, maintenant grâce à vous, je fais une collection de timbres des animaux et des personnes célèbres. J'aurai bien voulu venir à la conférence.

Giammi

Bonjour, comme on a fait les timbres, j'ai tout aimé. La maîtresse nous a dit qu'on n'avait que deux thèmes pour les timbres, il y avait :

- les timbres à la plage
- les timbres sports mécaniques.

J'aurais bien aimé venir à l'exposition mais j'étais occupé. Mais bon j'ai tout adoré.

Kylian

J'ai beaucoup aimé car on a travaillé à plusieurs et j'aime le travail collectif. C'est très original de faire des dessins avec des timbres et j'ai pas eu le temps de venir. J'aurai bien aimé venir mais c'était trop bien.

Carla

J'ai beaucoup aimé cette exposition. J'ai surtout aimé quand nous avons collé les timbres et on a dessiné. J'aurais bien aimé venir au concours mais la date a été annoncée trop tard. J'ai bien aimé aussi les livres sur les timbres que nous avons eus. Les feuilles sur les timbres que j'ai le plus adoré c'est les timbrés à la plage et mon groupe les timbrés font la course. J'aimerais le refaire l'année prochaine j'ai beaucoup aimé le travail en groupe.



Les élèves de l'école de Gron

Evan T

J'ai bien aimé qu'on puisse faire les fous aux timbres. Et aussi aimé les thèmes.

Noa

J'ai bien aimé le projet sur les timbres ça m'a fait voyager partout dans le monde. J'aimerais savoir les dates plus tôt et être là. Les thèmes sont géniaux : à la plage, la mécanisation. Le travail de groupe c'est génial. Coller les timbres c'est super. Merci de nous avoir fait participer, à bientôt.

Jimbo

J'ai bien aimé l'exposition, il y avait plein de timbres : vieux, modernes et aussi de différents pays. Il y avait beaucoup de monde. J'y suis allé deux fois. On a fait des feuilles où il y avait des timbres et on les a exposées.

Evan C

J'ai adoré cette expérience : faire un timbre géant avec des timbres. J'aurais aimé être là pour l'exposition mais je n'ai pas pu. J'ai adoré travailler à plusieurs. D'ailleurs j'ai aimé les thèmes : la course automobile et la plage.

Rodolphe

Ce que j'ai aimé c'est qu'on faisait de l'art avec des timbres. On les collait sur une feuille en forme de timbre, les timbrés étaient des bonhommes carrés qui s'appelaient les timbrés. On avait plusieurs thèmes (plage, sport mécanique, montagne...) Mais je suis déçu qu'il y ait eu aussi peu d'enfant qui soient venus.

Louis

C'était trop beau, très bien. J'adore les timbres. J'aimerais trop aller à l'exposition. Nos timbres étaient magnifiques. C'était trop bien. J'adore. Merci beaucoup.

Gabrielle

L'expérience des timbres m'a vraiment été très riche: c'était vraiment super. Il y avait des timbres de tous les pays, des personnages célèbres, des animaux, des fleurs. Les plus beaux timbres ont même réussi à m'emporter dans l'endroit où ils étaient. Après le concours je me suis mis à collectionner les timbres. Et rien qu'en les regardant, je peux m'imaginer chaque pays.

Ambre

Je trouve que c'était très bien, j'ai bien aimé et je suis déçue de n'être pas venue à l'exposition donc je ne peux pas expliquer l'exposition mais j'ai adoré faire le timbre géant.



Une élève avec la maîtresse